

# **PRESSEMITTEILUNG** (Stand 27.05.2020)

## **Bergisch Classics auf dem Hebborner Hof abgesagt**

**Bergisch Gladbach.** Die Bergisch Classics werden in diesem Jahr nicht wie geplant auf dem Hebborner Hof stattfinden können. Aufgrund der Corona-Pandemie haben sich die Organisatoren vom Reiterverein Hebborner Hof zur Absage ihres Reitsportturniers im August (13. bis 16.8.) entschlossen. „Wir bitten alle Reiterinnen, Reiter, Zuschauer, Helfer und Sponsoren um Verständnis für diesen Entschluss, der uns sehr schmerzlich ist, aber vor dem Hintergrund der aktuellen Regeln alternativlos ist“, so Turnierleiter Peter Lautz. Angesichts der von Bund und Land beschlossenen Maßnahmen habe man entschieden, die Reitsportveranstaltung ganz abzusagen.

„Einen späteren Termin zu finden und das Turnier zu verlegen, war für uns keine Option: Zu ungewiss wären die Auflagen und Bedingungen, unter denen das Turnier dann womöglich stattfinden würde“, erklärt Vereinsvorsitzender und Turnierleiter Matthias Beggerow. „Die Bergisch Classics leben von ihrer einzigartigen Atmosphäre und der Begeisterung der Zuschauer aus der Region. Da dieses Turnier für das gesamte Organisationsteam ein Herzensprojekt ist, kam es für uns nicht infrage, es womöglich in abgewandelter reduzierter Form und damit nicht auf dem bekannten hohen Niveau durchzuführen. Der außergewöhnliche Charakter der Bergisch Classics soll erhalten bleiben“, so Beggerow.

Die Bergisch Classics seien dank ihrer starken und verlässlichen Partner sowie der treuen Verbundenheit des Publikums stets solide aufgestellt. Der Dank der Organisatoren richte sich deshalb ganz besonders an die Sponsoren und Werbetreibenden, die dem Turnier auch für die geplante Veranstaltung bereits ihre Unterstützung zugesagt hätten.

Vor 26 Jahren begann die Geschichte des Reitturniers, das mit nationaler und internationaler Beteiligung inzwischen zu den bedeutendsten im Rheinland zählt. Schon ein Jahr nach der Vereinsgründung des RV Hebborner Hof wurde auf der Reitanlage der Familie Lautz das erste Turnier ausgetragen. Rund 7000 Besucher kommen inzwischen an den vier Veranstaltungstagen auf das traditionsreiche Turniergelände vor den Toren Bergisch Gladbachs und erleben dort Spitzensport und Unterhaltung.

Der Reiterverein Hebborner Hof und seine Aktiven freuen sich, die Bergisch Classics im August 2021 wieder in gewohnter Qualität präsentieren zu können. (kv)

ViSdP

Dr. Matthias Beggerow

Vors. RV Hebborner Hof e.V.